

Also meine älteste Tochter, die habe ich seit Anfang 2016, nicht mehr gesehen. Samt Schwiegersohn und Enkelkinder. Wir hatten nur noch über WhatsApp eine Verbindung. Hatte aber den Verdacht - man wollte wissen, was sich in meinem Leben tut. Und weil ich nicht die ganze Zeit, der Krebstherapie, von meinem Enkelkind anwesend war, wegen meiner Zahnbehandlung, das müsste schnell erfolgen, um meine Osteoporose Spritze wieder zu erhalten, meine Knochendichte wanderte schnell wieder ab.

Es hieß du bist egoistisch, war von März bis Ende Juni vor Ort, die Chemo dauerte, bis September.

Danach würde mir gekündigt, obwohl ich 16 Jahre, immer wieder für meine Enkelkinder da war und auch auf Bestellung, von Wien mal eben zu ihnen gefahren bin.

Mit den Schwiegereltern, hat meine Tochter auch gebrochen, weil sie nicht ausreichend, sie entlastet haben.

Jedenfalls, habe ich auf WhatsApp, alle Fotos gelöscht und auch den Account meiner ältesten Tochter. Es geht mir seit dem viel besser. Ständig mischten sie sich, in mein Leben ein.

Es ist mein Leben - ich bin jetzt wieder in Wien und fühle mich da sehr wohl, mit den 2 Enkelkindern meiner jüngsten Tochter, habe ich Kontakt. War gerade mit der Ältesten in New York.

Ich stelle alles unter das Motto, alles kann, nichts muss.

Ich werde immer Mutter sein und Töchter haben, aber auch bei mir ist der Zug abgefahren, weil ich keine Dienstbotin mehr bin und mein Leben so gestalten möchte, wie ich es möchte, nach all den Jahren, der Hilfe meiner Tochter.

Der Mohr hat seine Schuldigkeit getan.

Ich bin frei und lebe nur noch so, wie es mir gefällt. Meine Freunde finden, ich habe eine herrliche Leichtigkeit bekommen.

Vielleicht auch interessant, meine Geschichte, die Befreiung von meinen Kindern.